



La boîte noire

Le bulletin d'information dématérialisé de la section Aéroports de Paris • N° 28 • Février 2022

100% Douaniers



QUAND LE MINISTRE FAIT SA TOURNÉE ÉLECTORALE SUR ORLY...

Le 01 février 2022, le ministre en charge de la Douane, Olivier DUSSOPT, se déplace dans les services douaniers de la Direction d'Orly. Dans un climat social extrêmement tendu en Douane, l'UNSA Douanes attendait d'un ministre qu'il réponde efficacement aux représentants des personnels avant de mettre en œuvre sa tournée électorale auprès des services douaniers

UNE AGITATION CURIEUSE ?

Depuis quelque temps le ministre est de sortie. Quand certains font la tournée des stades, notre haut dirigeant a entrepris une tournée d'adieu (?) des agents des Douanes. Au Havre avant les fêtes, hier à La Rochelle, aujourd'hui à Orly... Pour nous défendre ou mieux nous vendre ?

Ce précédent week-end, il était à Coucouron et à Privas, en compagnie du ministre de l'Intérieur, pour inaugurer une brigade mobile de Gendarmerie puis signer un énième contrat de sécurisation des buralistes, sans un mot, ou presque, pour « ses » gabelous..

Pendant ce temps, les officiers de Gendarmerie préparent une OPA sur nos missions de contrôle et la PAF évoque un rapprochement (?) avec la Douane pour la formation des missions en PPF/PPA ...

DE BELLES PAROLES POUR MASQUER DES ACTES DESTRUCTEURS.

Il est simple de passer dans les services des Douanes pour remercier les personnels de leur investissement, mais pour les récompenser, c'est autre chose ! Les agents des Douanes ont notamment répondu présent face à la crise sanitaire, mais qu'a fait Monsieur DUSSOPT pour reconnaître cet investissement. Dressons un tableau objectif de la situation :

- suppression de 5 CA en 2020 à tous les fonctionnaires des Douanes ;
- distribution d'une prime pour seulement un tiers des agents et dans des conditions opaques ;
- maintien du transfert de la Fiscalité qui va supprimer plus d'un millier d'emplois d'ici 4 ans ;
- l'annonce d'un contrat d'objectif trompeur et bien en deçà des attentes des agents (son coût annuel par agent représente 4 fois moins de budget que celui de la Police) ;
- Des promesses non tenues comme la prime de transformation annoncée fin 2021 qui n'a jamais vu le jour jusqu'à présent.

UN BILAN DU MINISTRE QUI EST NÉGATIF

Au plan national, c'est aussi mauvais : HAUSSE DES PRIX, SAUPOUDRAGE DE PRIMES et GEL DU POINT D'INDICE... Et vous venez vous pavaner devant les agents qui n'ont que du mépris de votre part le reste du temps !

Alors. Monsieur le ministre, dites-vous bien que vous allez certes assister à une démonstration de l'activité des agents sur la plate-forme, mais sachez que les agents répètent depuis des jours afin de peaufiner le film qui se déroulera devant vos yeux prochainement...

FAITES-VOUS ENTENDRE LE 10 MARS 2022, JOURNÉE DE MOBILISATION NATIONALE DES DOUANIERS !

